E A P du 16 octobre 2024 – 20h30

- Évangile de Jésus Christ selon St Marc (10,35-45) lecture brève Marc 10,42-45
 - « Le fils de l'homme est venu donner sa vie en rançon pour la multitude »
- Notre Père
- Chant à l'Esprit Saint : « Viens esprit de Sainteté, viens esprit de lumière, viens esprit de feu, viens nous embraser ».

Reprise des points de l'ordre du jour du 3 octobre non travaillés faute de temps :

• Spectacle « Oscar et la Dame en Rose » avec Alain

Qui a négocié le prix de la prestation, le montant était relativement élevé, pas par la compagnie mais par l'auteur assez gourmand dans sa demande.

Une formule d'intéressement a été trouvée suivant les recettes, facturation moindre si recette faible.

Pour la compagnie, il nous faut trouver des familles pour les accueillir durant deux jours (**logement et repas pour 3 personnes**).

Programmation auprès du casino d' Enghien approuvée par la Mairie.

Devons prévoir après la toussaint une communication musclée avec :

- Mise en place des flyers, des affiches et publicité auprès de collèges/lycées, évêché,
- annonces dans les médias, réseaux sociaux, etc....

Elle doit être rapide et efficace. Demander au théâtre quand commencer la diffusion. Devons fixer les prix des places en agrandissant le nombre de places du CARRE OR. Mettre une date butoir puis à partir de cette date augmenter le prix. Les réservations de billets pourront se faire par HELLO ASSO, aux presbytères et sur place le soir du spectacle.

Des invitations seront envoyées pour les VIP.

Début novembre, nous mettrons sur le site et le trait d'union quelques extraits du spectacle.

Le sujet du spectacle faisant partie des manuels scolaires de cette année, il faut nous attendre à avoir beaucoup de jeunes des collèges de la vallée et d'ailleurs.

Pour les conditions techniques, les régisseurs de la compagnie et ceux du théâtre comme d'habitude seront en lien les uns avec les autres.

Un duo de surveillance sera mis en place comme l'an dernier avec une société dont le responsable est paroissien.

• « La paroisse a besoin de votre aide »

Relecture et modifications du feuillet faites et à valider. Bien identifier les personnes qui seraient intéressées par les différents groupes.

• **Groupement**:

Quels sont les moyens mis en place pour vivre concrètement la fraternité au sein de Notre Dame de la Fraternité cette année.

Les conférences, les pèlerinages (le prochain est à Rome avec le Diocèse à la Toussaint 2025), marche de nuit et pèlerinage à Argenteuil pour la Saint Tunique.

Suivant les thèmes il y a plus ou moins de monde. Le clocher d' Enghien ne se mêle pas forcément avec celui de Saint Gratien, malheureusement.

Pour la prière silencieuse il nous manquait de chaises tellement le nombre de personnes était important. L'an prochain, repenser le jour et l'horaire de la table ouverte pour avoir plus d'actifs ne pouvant venir durant la journée de travail. Demander aux gens ce qu'ils en pensent.

Le lieu de St Paul peut rebuter vu le quartier, surtout pour les jeunes femmes. Les gens ne sont pas forcément à l'aise d'aller voir dans un autre clocher. Faire une enquête.

Peut-être mettre en place des apéritifs ou des goûters en changeant de clocher chaque dimanche pour redonner un peu de vie après les messes. Il faut valoriser auprès des uns et des autres, les différents lieux.

St Pierre St Paul le **23 janvier** fête de la chapelle St Paul, la conversion. La messe solennelle le **19 mars** à St Joseph à 19h00. Et la fête patronale le **31 mai**. St Ferdinand le **29 juin** messe familiale et apéritif.

• Interrogations: y a-t-il une formation doctrinale biblique Ecclésiologique pour les groupes de la paroisse, EAP, 4x1 etc..;

Quelles formations mettre en place, y a-t-il un besoin, des demandes.

- Formation sur le crédo avec une personne du diaconat permanent de Pontoise en 4 séances serait intéressante pour l'anniversaire de Constantinople (1700 ans). Père Jean s'en occupe. Cette formation est ouverte à toutes et tous.
- Comment transmettre et parler de sa foi aujourd'hui de façon simple, concrète, honnête, ce que dit l'église, au travail, dans les études, entre amis etc...
- Formation sur la mission d'être chrétien pour pouvoir évangéliser.
- Voir quelles formations seront mises au diocèse par le nouvel Evêque.
- Créer une petite fraternité pour les catéchumènes afin de continuer à les suivre après leur baptême (petits groupes de 10).

Certaines fraternités en ont discuté pour les intégrer dans leurs groupes. Qu'elle soit indépendante, oui mais il faut que cela vienne d'eux pour les jeunes. Attendre la demande des jeunes selon leurs besoins.

Voir s'ils veulent se mélanger avec des adultes comme leurs parents. Voir pour faire un groupe avec un couple moteur et quelques adeptes volontaires pour discuter sur un thème. Ce serait un premier pas.

DIVERS:

- Pour les obsèques à Enghien prévoir deux personnes EAFD.
- Ne pas hésiter à demander de l'aide aux autres clochers.
- Prévoir un deuxième panier connecté pour St Ferdinand.

PROCHAINE REUNION EAP LE 7 NOVEMBRE 20H30